

Wandern in der Nacht,
genauer hinhören auf die Stille,
Geräusche und Düfte
intensiver wahrnehmen.

Die Sinne sind schärfer
und weniger abgelenkt.
Die Dunkelheit nimmt zu
und die Stille der Nacht wächst,
wenn die Lichter nach und nach verlöschen
und sanfte Ruhe einkehrt.

Die Ablenkungen werden weniger und
gleichzeitig trägt und verbindet die
Gemeinschaft der Pilger.



Start in St. Florian



Ankunft in St. Marien

**Wir freuen uns über Jede und Jeden,
die/der den Weg mit uns mitgeht.**

Anmeldung bitte über:

Homepage der Pfarre St. Marien, www.dioezese-linz.at/stmarien

Bei Fragen:

Franz Landerl, 0676/8776-5892, pfarre.stmarien@dioezese-linz.at
Hannes Hofer, 0676 8142 1576

Von der Finsternis dem Licht entgegen

**Nachtdurchwanderung von
Karfreitag auf Karsamstag**

mit besinnlichen
Gedanken

Start:

am 15. April 2022 um 22.00 Uhr
in der Marienkapelle, Stift St. Florian

Ziel:

Pfarrkirche bzw. Pfarrheim St. Marien
Abschluss beim Feuer mit Tee und selber
mitgebrachtem Frühstück.

Rückfahrt ist selbst zu organisieren.

Wegstrecke ca. 22 km

Bitte um Anmeldung (siehe Rückseite)



**Wir laden ein, mit uns eine Nacht zu durchwandern.
Im Dunkeln marschieren, Gedanken austauschen, Stimmung erfahren, einem Ziel entgegen gehen.**

ca. 1.00 Uhr
Ansfelden

ca. 23.30 Uhr
Beim „Auge Gottes“ werden wir Schweigen üben und die Klänge der Nacht erfahren.

ca. 2.00 Uhr
Berg bei Ansfelden

ca. 3.00 Uhr
Weißenberg

ca. 4.00 Uhr
Barackenkirche Nöstlbach.
In Österreichs einziger noch genutzter Barackenkirche ruhen wir aus und halten inne.

ca. 5.00 Uhr
Wir erreichen St. Marien. Eine lange Nacht geht zu Ende. Beim Morgenfeuer beenden wir die Wanderung.

22.00 Uhr
Start in der Marienkapelle des Stiftes St. Florian.
Wir nehmen Gedanken mit auf den Weg.

